

J'ai fait le choix de rester dans mon appartement d'étudiant à Niort plutôt que de rentrer chez mes parents. Ici, j'ai une meilleure connexion qui me permet de travailler plus facilement et de me divertir. Ce choix ne fut pas évident, car la solitude n'est pas forcément simple à vivre pour tout le monde. Mais je m'y suis habitué et malgré le renfermement et la solitude les journées passent assez rapidement.

J'ai l'impression de ne rien pouvoir changer à la situation actuelle. Donc, de mon côté je suis régulièrement l'actualité et je respecte toutes les règles conseillées par le gouvernement. Mes proches respectent également les règles, donc finalement je ne suis pas très inquiet à titre personnel. J'en profite pour faire pleins de choses que je n'ai pas le temps de faire au quotidien, j'essaie vraiment de voir cette crise du bon côté. Ce n'est pas en s'inquiétant ou autre... que je vais faire avancer les choses. Je garde le lien avec mes proches grâce au téléphone et aux réseaux sociaux. Ce qui me manque le plus, c'est l'activité physique. Je ne fais que 300 pas par jour en moyenne, là où avant j'en faisais 6.000, je me refuse le footing car je ne trouve pas ça sérieux et je pense ce devrait être interdit dans le pays entier.

Le contact avec les enseignants est facile. Ils sont très réactifs, ils m'ont généralement répondu en 15 minutes. J'ai principalement discuté avec ma professeure responsable de stage, sinon ce sont des discussions en groupe où le prof donne la parole à celui qui veut la prendre. J'ai trouvé ça très semblable à un cours

Pour les cours à distance, les enseignants ont réalisé un google doc pour nos tâches à réaliser durant le confinement. Chaque jour je le consulte pour voir ce que j'ai à faire/rendre. Globalement je passe moins de temps à travailler que durant les vrais cours. Par contre, je me sens plus productif à être tranquillement chez moi. En plus nous avons des cours en visio que je trouve efficace. Globalement la continuité pédagogique est bien assurée. Cependant, les cours impliquent des évaluations et à ce niveau c'est plutôt chaotique. Je comprends qu'il faut des notes mais je n'accroche pas avec les évaluations à la maison.

De mon côté, je devais partir en stage au Canada. Un stage que j'avais difficilement obtenu et pour lequel j'ai réalisé beaucoup de démarches et avancé pas mal d'argent. Malheureusement, le stage est annulé, ce qui me déplaît fortement mais je ne peux en vouloir à personne. Tout le monde a fait de son mieux. J'aurais préféré mieux utiliser mon temps et mon argent mais ça m'apprend que la vie ce n'est pas si facile. J'ai donc cherché un autre stage. Effort vain, car à présent il est très compliqué, voire impossible d'en retrouver un. L'université devrait donc nous proposer un projet/dossier à rendre qui remplacera ce stage et l'évaluation qu'il devait impliquer.

Tout cela me rend malheureux j'aurais bien aimé faire un stage, mais je relativise, ma situation est bien loin d'être compliquer à vivre à coté de certaines personnes en cette période.

En étant étudiant, nous avons juste à suivre les instructions des profs et nous reposer. La situation n'est pas agréable mais on est loin d'être à plaindre.